



Das Schweizer Aussenministerium hat alle Seiten zur
Deeskalation aufgerufen

Die Schweiz hat den nächtlichen Angriff des Iran auf Israel scharf verurteilt und warnt vor den erheblichen Risiken für die Region. Die Schweiz fordert alle Seiten auf, äusserste Zurückhaltung zu üben und die Eskalationsspirale sofort zu stoppen.



Das Schweizer Aussenministerium hat alle Seiten zur
Deeskalation aufgerufen





Das Schweizer Aussenministerium hat alle Seiten zur Deeskalation aufgerufen

Bundesrat Ignazio Cassis © Béatrice Devènes Bundeskanzlei

Dieser Angriff war das erste direkte Vorgehen des Irans gegen seinen Erzfeind Israel in der Geschichte der Islamischen Republik. Laut dem israelischen Militär wurden etwa 200 Drohnen und Raketen abgefeuert, wovon die grosse Mehrheit von Israels Luftabwehr ausserhalb der Grenzen abgefangen wurde. Nur eine kleine Anzahl von Raketen erreichte israelisches Gebiet, es gab jedoch keine Todesopfer oder grössere Schäden.